

Statue d'un homme présentant une image d'Osiris

Milieu de la 26e dynastie, 664 - 525 avant J.-C.

Grauwacke

H. : 25,1 cm ; L. : 6,4 cm ; Pr. : 8,7 cm

**Musée du Louvre, département des Antiquités égyptiennes
(E 4299)**

Un personnage debout semble présenter devant lui une image divine, à l'effigie d'Osiris. Il avance les bras, permettant ainsi à ses deux mains de venir se poser sur les avant-bras du dieu. Ce dernier est lui aussi dressé, mais sur un socle qui lui est propre, ce qui indique bien qu'on est confronté à une représentation du dieu et non au dieu lui-même. Le plus important n'est pas de montrer le personnage présentant une image divine, mais d'associer à sa représentation celle d'une divinité, comme les inscriptions elles-mêmes l'expliquent parfois.



© 2003 Musée du Louvre/ Georges Poncet